

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 15/MARZO/2019

Cambios a precios de gasolina tendrá efecto negativos: Moody's

DARIO CELIS: La calificadora Moody's alertó que el cambio en el esquema para fijar los estímulos a los precios de las gasolinas realizado por la Secretaría de Hacienda tendrá un efecto negativo en las participaciones federales para este año.

La agencia consideró que este estímulo fiscal podría limitar el crecimiento de las participaciones en alrededor de 4 por ciento en el año 2019, dando como resultado un crecimiento anual final de las participaciones federales de 9 por ciento, en lugar del 13 por ciento proyectado en el presupuesto federal del año 2019.